

Séjour du chef de l'État à Oyem

Liesse populaire et communion avec les populations



Le président de la République s'entretenant au bas de la passerelle avec le maire de la commune d'Oyem, Vincent Essono Mengue...



... avant de saluer les auxiliaires de commandement...

Juste KOMBILE MOUS-  
SAVOU

Libreville/Gabon

LES populations du Woleu-Ntem dans leur ensemble, celles d'Oyem en particulier, ont réservé, samedi dernier, un accueil des plus chaleureux et des plus enthousiastes au président de la République, Ali Bongo Ondimba. A son arrivée à l'aéroport d'Éwormekok, dès les premières heures du jour, une foule dense s'était massée pour souhaiter la bienvenue et saluer, dans la pure tradition locale, le numéro un gabonais et sa délégation.

Accueilli à l'échelle de coupée par le Premier ministre, Daniel Ona Ondo, le gouverneur du Woleu-Ntem, Jean Gustave Meviane m'Obiang, le maire de la commune d'Oyem, Vincent Essono Mengue, le chef de l'État, qu'accompagnaient les ministres de l'Économie, Régis Immongault, des Sports, Blaise Louembe, et de la Communication, Alain Claude Bilie-By-Nze, a eu droit aux honneurs civils et militaires. Au terme de l'exécution de l'hymne national, le chef de l'État a salué le ministre de l'Intérieur, Pacôme Moubelet-Boubeya, les autres membres du gouvernement, les parlementaires, les élus locaux, les cadres originaires du Septentrion ainsi que les responsables des confessions religieuses. Bref, les représentants de toutes les forces vives du Woleu-Ntem. Avant de prendre un immense bain de foule.

De véritables scènes de liesse populaire et de parfaite communion entre le président de la République et les populations. Jeunes, vieux, femmes, danseurs traditionnels, etc., ont tenu à recevoir leur poignée de main de la part de leur hôte de marque. Et d'ailleurs, à l'image d'un groupe mixte de sexagénaires, ne cachaient pas leur satisfaction d'avoir joui de ce privilège et vu "vis-à-vis leur président et favori à la prochaine élection présidentielle".

Ce dernier, quelques instants après son arrivée, s'est rendu sur le chantier de construction du futur stade d'Oyem,



... et de prendre un bain de foule à l'aéroport d'Éwormekok.



Ici, sur le chantier du futur stade d'Oyem.

situé à une quinzaine de kilomètres du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, sur l'axe Oyem-Bitam. Une enceinte sportive de 20 500 places destinée à accueillir une des poules de la prochaine Coupe d'Afrique des nations (Can), que notre pays organisera en 2017. Au terme de sa visite, le chef de l'État n'a pas caché sa satisfaction en s'adressant aux représentants de la presse nationale. Une satisfaction d'autant plus légitime que, selon un des responsables des travaux de l'entreprise adjudicataire chinoise "Shanghai Construction", le chantier a dix jours d'avance sur les délais normalement prévus. La tribune ouest, appelée à abriter la cabine présidentielle, est entièrement sortie de terre. Tout comme les trois autres, notamment celle destinée à la presse.

A cette allure, a-t-il précisé, les travaux devraient être livrés en novembre prochain ou un mois plus tard, au pire des cas. De quoi réjouir davantage les riverains, amateurs de football. Car, au-delà de l'aspect purement sportif, le futur

stade d'Oyem est un véritable outil de développement. Tant



Ali Bongo Ondimba à son arrivée à la cathédrale Saint Charles Lwanga accompagné de l'évêque du diocèse d'Oyem, Jean-Vincent Ondo Eyene.



Les ouvriers ont tenu à immortaliser avec le numéro un gabonais son passage sur le site.

de nombreuses activités commerciales, culturelles, touris-

tiques vont s'y greffer. Avec, à la clé, la création de nombreux

emplois directs et indirects. Déjà, les signes avant-coureurs sont perceptibles. Vu que, avec les travaux, plusieurs centaines de compatriotes ont pu avoir un emploi. D'autres ont initié une multitude d'activités génératrices de revenus en écoulant, auprès des ouvriers, diverses marchandises.

C'est dire que, les Woleunte-mois sont particulièrement reconnaissants envers Ali Bongo Ondimba.

"Akiba, Abora pour le stade Monsieur le président de la République", pouvait-on lire sur une banderole. Comme pour signifier que, le pari de l'organisation de la Can 2017 dans le Woleu-Ntem est en passe d'être gagné.

Il faut souligner que le lendemain, dimanche, le chef de l'État a pris part au culte pascal, en la cathédrale Saint Charles Lwanga, sur invitation de l'évêque du diocèse d'Oyem, Mgr Jean Vincent Ondo Eyene, "mon ami", a précisé le numéro un gabonais. De même, quelques heures plus tard, Ali Bongo Ondimba a fait une importante déclaration au palais présidentiel du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem (lire par ailleurs).

NOUVEAU

# VITARA

TENDANCE, COMME VOUS !

à partir de 14 500 000 Fcfa TTC\*  
ou 400 000 Fcfa TTC/mois\*\*

Offre valable du 14 Mars au 1<sup>er</sup> Mai 2016 sur le nouveau Suzuki Vitara dans la limite des stocks disponibles. \*Taux en vigueur. \*\* Possibilité de financement via ALIOS FINANCE GABON. Loyers TTC Hors assurances / Hors frais de dossier - Taux d'intérêt 14% fix sur 48 mois. Garantie 2 ans ou 50 000 kilomètres.

CFMO MOTORS LIBREVILLE :  
Tél: (+241) 05 18 25 85/87  
B.P: 2181 Libreville Z.I. Oloumi  
E-mail : clsmotorsgabon@cfmo.com  
Site Web : www.suzuki.cfmotors-gabon.com

CFMO MOTORS PORT-GENIL :  
Mobile : (+241) 05 61 01 32  
Tél: +241 01 55 21 41/47  
B.P: 344 Port-Genil

ALIOS

Photo non-contratuelle - Offre soumise à conditions